



Industrie- und Handelskammer
Chemnitz
Regionalkammer Plauen

Herzlichen Glückwunsch!
30 Jahre Fördergesellschaft – 30 Jahre erfolgreiches Bildungsmanagement zum Wohle der Region

Sehr geehrte Frau Schmidt,

sie können mit Ihrer Belegschaft auf über 30 Jahre als Bildungsdienstleister zurückblicken und haben ganz aktuell ein richtungsweisendes Vorhaben in der Umsetzung. Beides greife ich gerne auf und möchte meinen Dank für dieses Engagement zum Ausdruck bringen.

30 Jahre Fördergesellschaft für berufliche Bildung Plauen-Vogtland e.V. sind auch 30 Jahre erfolgreiches Miteinander mit der IHK in Plauen. Wir konnten in dieser Zeit zahlreiche gemeinsame Projekte umsetzen, mit denen sich bei uns viele positiven Erinnerungen verknüpfen. Erwähnen kann ich aus der Fülle nur einige davon und möchte deshalb unsere gemeinsame „Kaufmännische Übungsfirma“ bzw. das Engagement der Fördergesellschaft in Verbindung mit der „Gemeinschaftsinitiative Sachsen“ hervorheben. Nach der Wende ging es vor allem darum, der jungen Generation Ausbildungschancen in der Region zu eröffnen. Über die vielen Jahre haben damit tausende junge Menschen von dem Engagement der Fördergesellschaft profitiert. Betreut von engagierten Mitarbeitern/-innen haben sie in den Ausbildungsstätten ihr Rüstzeug fürs Berufsleben erlernt. Der volkswirtschaftliche Nutzen solcher Instrumente lässt sich leider kaum messen. Ich bin aber überzeugt, dass ohne das Angebot viele berufliche Karrieren im Vogtland nicht möglich gewesen wären.

Anführen möchte ich gerne auch das gemeinsame Agieren im Bereich der Weiterbildung sowie die Unterstützung in allen Belangen der Prüfungssystematik. Bei der Organisation der Bildungsmaßnahmen profitiert die IHK Regionalkammer Plauen bereits seit der Gründung der Fördergesellschaft von vielen Mitarbeitern, die als versierte Dozenten in unseren Maßnahmen aktiv sind. Zudem ist die Fördergesellschaft in Sachen IHK-Prüfungen gleichfalls über ihre gesamte Wirkungszeit ein zuverlässiger Partner. Nicht nur als Prüfungseinrichtung in unzähligen Berufen, sondern auch durch die Mitwirkung Ihrer Mitarbeiter/-innen als Prüfer/-innen für die IHK.

Darüber hinaus ist die Fördergesellschaft regional tiefgreifend vernetzt und als kompetenter, innovativer Partner in vielen Projekten geschätzt. Dies spiegelt sich insbesondere in den aktuellen Aktivitäten rund um die Ausrichtung des Ausbildungsverbundes der ME- Berufe bzw. der Schweißausbildung. Der Verein „Fördergesellschaft berufliche Bildung Plauen-Vogtland“ trägt erneut unternehmerisches Risiko, um die Region voranzubringen.

Dafür möchte ich Ihnen sowie der gesamten Belegschaft nochmals einen besonderen Dank aussprechen. Durch unsere inzwischen dreißigjährige Zusammenarbeit und die vielen positiven Erfahrungen, bin ich sicher, dass Sie auch diese Herausforderung zum Erfolg führen.

Unsere Unterstützung biete ich gern dazu nochmals an und wünsche Ihnen und Ihren Mitarbeiter/-innen für die Zukunft andauernde Gesundheit, viel Kraft und auch immer das sprichwörtliche „Quäntchen Glück“ bei den Entscheidungen.

Ihre

Sina Krieger
Geschäftsführerin

Siegmund Degenkolb
Referatsleiter Bildung